

Vom 02.-04. September nahm die Landjugend Neustadtl am Projektmarathon der Landjugend Niederösterreich teil. Für rund 60 motivierte Landjugendmitglieder von Neustadtl galt es, ein von der Gemeinde ausgewähltes Projekt innerhalb von 42,195 Stunden umzusetzen. Am Sonntagnachmittag wurde der Bevölkerung das vollendete Werk von der Landjugendleitung Sebastian Tüchler und Theresa Buchberger präsentiert. Anschließend hatten die Besucher die Möglichkeit, mit einem **Shuttle (VW T1 FF-Nabegg Traktor mit Mannschaftsanhänger OF-St.Martin)** zum neu gestalteten Aussichtspunkt zu fahren. Der Dank der Landjugend gilt allen Helfern, Sponsoren und der Marktgemeinde Neustadtl.









